

Der Sommer kann kommen

Auch wenn es aktuell nicht danach aussieht, die Badesaison steht schon bald wieder vor der Tür. Das Schwimmbad Stammheim wird rege von den Einwohnerinnen und Einwohner aus Basadingen-Schlattingen besucht. Deshalb hat sich der Gemeinderat für eine Zusammenarbeit mit dem Schwimmbad Stammheim ausgesprochen. Bei der Badesaisonöffnung 2024 können alle Ortsansässigen von Basadingen–Schlattingen vom «Einheimischen Tarif» profitieren. Dies gilt nur für eine Saisonkarte, Einzeleintritte sind ausgenommen.

Von der ermässigten Saisonkarte kann wie folgt profitiert werden:

An der Kasse erwähnen, dass Sie aus der Gemeinde Basadingen-Schlattingen sind.

Wir hoffen auf einen warmen Sommer und wünschen eine erfrischende Abkühlung im Schwimmbad Stammheim.



Schwimmbad Stammheim

Für den Gemeinderat, André Eggspühler